En 1986, le premier ministre du Canada, M. Mulroney annonçait un programme de 20 millions \$ sur deux ans pour aider les compagnies canadiennes à participer aux projets EUREKA. Quatre compagnies canadiennes sont devenues membres à part entière d'équipes de projet EUREKA, et d'autres ont conclu des sous-traitances avec des partenaires européens.

Monsieur Ricard fait aujourd'hui une intervention au Forum de Venise pour marquer l'intérêt du Canada à se rapprocher davantage de l'Europe pour le développement des technologies visant à promouvoir le développement durable intégré au maintien de la qualité de l'environnement. Il invite les sociétés européennes à visiter GLOBE 90, à Vancouver, du 19 au 23 mars 1990. Cette foire commerciale et conférence unique est organisée par l'industrie canadienne de concert avec le gouvernement du Canada afin de promouvoir un développement économique réaliste du point de vue de l'environnement.

En marge du Forum EUREKA, monsieur Ricard aura aussi à Venise un entretien particulier avec le Vice-Président de la Communauté européenne, le Commissaire F.M. Pandolfi, responsable du Programme-cadre de recherches et de développement technologique de cette organisation qui regroupe douze pays de l'Europe de l'Ouest. Ils échangeront sur la coopération bilatérale en science et technologie et en particulier sur un projet d'accord-cadre en science et technologie entre le Canada et la Communauté européenne.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec le Service des Relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada Tél.: (613) 995-1874